



Visite du Fâ

publié le 02/05/2019

Descriptif :



Mardi 30 avril, les 5èmes latinistes ont découvert le site archéologique du Fâ.

Le matin, les élèves ont suivi le guide pour une visite du site raccrochée à des explications sur la vie quotidienne des gallo-romains : le sanctuaire, les thermes, la domus reconstituée et le musée.

Mardi 30 avril, les 5èmes latinistes ont découvert le site archéologique du Fâ.

Le matin, les élèves ont suivi le guide pour une visite du site raccrochée à des explications sur la vie quotidienne des gallo-romains : le sanctuaire, les thermes, la domus reconstituée et le musée.

Parmi les différents ateliers proposés l'après-midi, les élèves avaient choisi l'initiation à la fouille archéologique. Sur les conseils du guide, ils se sont exercés à fouiller pendant une heure dans des carrés reconstitués pour retrouver des fragments authentiques : tuile, marbre, poterie, os, peson, stylet, monnaie... Puis ils ont réfléchi en salle de travail aux informations que les archéologues ont pu déduire de la découverte de tels objets.

Vous trouverez ci-dessous quelques photos de la journée :

<https://www.dropbox.com/sh/f0b65i2aau2rj5s/AAAYqXaoLCYdua5g74cH74m1a?dl=0>



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.